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盛岡つなぎ温泉ホテル大観にて開催されたコンベンション。昨年に続き、東北や関東など

からたくさんのお客様にお越しいただきました！今回はコンベンションの様子を一部ご紹

介致します。
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プレミアム製品完全リニューアル完了

　添加物規制の緩すぎる日本。 「規制が無いから使用する」 のではなく、 「本当に安全で安心できる良い製品を作りたい」

という高い理想を掲げて製品開発を行う事を明確に宣言しました。

　弊社が独自に設けた安全基準、 国内外で健康被害が指摘されている 「60 種類の添加物を一切使用しない」 製品開発

をお約束します。 製造コストを考えると自分の首を絞める挑戦になるかもしれませんが、 一番大切な製品開発への想いは、

自分の子供や孫に毎日食べさせたい製品を作る事です。 儲かるから売る、 売れるから作るという事をする気持ちはありま

せん。 食べたもので健康が決まる。 生まれたばかりのきれいな体の赤ちゃんにでも自信をもって安心して食べさせられる

サプリメントしか作りません。

今後の抱負

　これまで以上に地域社会への貢献に力を入れたいと思っております。

現在はＮＰＯ法人ハートアライズの運営を通して、 国内外合わせて約 5,000 名の支援が出来るようになりました。 今年は新

たに約 2,000 名の追加支援を計画しております。

　地元への貢献としては、 今年から正式にバスケットボールチーム ・ 岩手ビッグブルズのオフィシャルスポンサーにもなりま

した。 選手達の健康をサポートする事で、 チームひいては岩手の活性に繋がっていければと思っております。

　そして、 今年から本格的に準備を始めるのは完全無農薬の自然農業です。 これはただ農業をやるだけではなく、 発達

障害や引きこもり、うつなど社会に出ていけない若者がもう一度社会復帰出来るようなプロジェクトにしたいと考えております。

メディエーションズの発展は、 そのまま地域の活性、 人の幸せに繋がる事を目標に、 皆様と一緒に今年も元気に邁進して

参りたいと思います。

篠原マネージャーからは、珪素についての簡単な説明と病気予防の大切さについてお話がありました。

　病気になると平常心を保つという事が難しくなります。私自身も病気を経験し、常に吐き気やめまいなどに襲

われることでうつになってしまう気持ちも分かりました。だからこそ周りの大切な人たちにも同じような思いを

させたくないと思い、予防の大切さを伝えています。 

医学顧問　佐野正行（さのまさゆき）先生

名古屋大学医学部卒業後、 消化器外科医として、 基幹病院 ・大学病院でガンに

対する治療を実践。 3千人以上の手術に携わってきた経験から、 現在は幹細胞を

使った再生・根治医療の取り組みや病気にならない生活習慣を提唱されています。

正しい医療と健康の知識を伝えることなどを大切にされ、 サプリメントを併用した食

生活改善の指導なども行われています。

昨年に続き、医学顧問の佐野正行先生の特別講演を行いました。今回は、内容の一部をご

紹介致します。

　医師の仕事とは、一般的に病気を治す事と言われています。
病気＝不幸というイメージがあり、医師として人の不幸の上に成り立つ仕事はしたくないと思っていました。
　健康とは、幸せだと思います。人の幸せを作るために、予防医学（病気にならないようにする事）を広めたく
て活動をしています。なぜそのような活動をしているかというと、死ぬまでおいしいものを食べに行ける生活を
サポートしたいからです。
①死ぬまで歩くことが出来る　　②死ぬまで食べる事が出来る　　③死ぬまでぼけない

1. 医師の仕事とは？

　この 3つをメディエーションズと共に広げるために今日この会場に来ました。
　サプリメントもそうですが、心と体にとって大切な事というのが沢山あります。一般的な病院では、医師はサプ
リメントの事をよく知らないので、添加物や合成物が沢山入っているような体に良くない商品をおすすめる事もあ
ります。皆さんは、いいものをしっかり選んで取り入れることをしてください。
　私は、医師に頼らない社会を目指しています。今日、会場にお越しの皆さんと一緒に作り上げていきたいと思っ
ています。

2. 新型栄養失調とは？
　摂取カロリーは足りているのに、タンパク質やビタミン・ミネラルといった体の機能を維持するために必要な栄養
素が不足している状態の事を新型栄養失調と言います。昔は食べるものがなかったため、栄養素が足りずに栄養失調
となっていましたが、今は食べるものが沢山あるのにも関わらず、必要な栄養素が摂れないため栄養失調になってい
ます。

偏った食事…

　沢山の皆様にご来場いただき、 心から感謝しております。 毎回ご参加頂いている方

も多くいると思いますが、 皆様がメディエーションズをここまで育ててきてくれたと思って

おります。 改めてお礼を申し上げます。

珪素について

　東北で初めて珪素を専門にした独自の製品開発をはじめたのがメディエーションズ

です。 世間にはまだ珪素が認知されていない時代から珪素の大切さを伝え続けて今

日に至っております。 現在では珪素市場も 150 億円規模となり、 健康産業の中でも

最も注目される素材となりました。大手スポーツジムのライザップさんはじめ、大手ドラッ

グストアのマツモトキヨシさん、 大手音楽制作会社のエイベックスさんなど、 誰もが知

る企業も珪素を取り入れた製品を取扱う様になりました。 時流を起こす一端に弊社も貢
献できたと自負しております。

　44 歳でガンになった時、もう家には帰って来られないと覚悟を決めて入院しました。そ

の時は、周りの人たちにとても心配をかけてしまいました。今まで自分では分からなかった

のですが、自分の存在が誰かのためになっているという事に初めて気が付きました。私がい

つも元気でいる事が、家族をはじめ友人たちなどの力になれること…本当に健康は大切なの

だと思いました。 

　私だけではなく、皆様も自分では気が付いていないだけで自分の存在が誰かの力になって

います。人は自分のためではなく、誰かのために生かされています。いつまでも笑顔で元気

でいるために、メディエーションズの商品をぜひ長くご愛用ください。自信を持っておすす

め致します。 

野菜自体の栄養素が少ない…

忙しさのあまり、ランチを丼ものやおにぎり、パンなど簡
単に食べられるもので終わらせたり、肉類中心の食事、ダ
イエットのために野菜しか摂らない…といった偏った食事
は新型栄養失調の原因の一つと言われている。

農薬や化学肥料を使用するようになり、
「土」自体の栄養が少なくなり、結果とし
て野菜の栄養素も不足している。バラン
ス良く食事を摂っていても、必要な量の
栄養素を摂れていないのが現状。

糖質・脂質過多 たんぱく質不足

・低血糖　・貧血
・疲労感　・肌荒れ
・低体温　・むくみ
・イライラしやすい
・風邪をひきやすい
　　　　　　　など

新型栄養失調になると
こんな症状が…

マネージャー・篠原美由喜　珪素について　


